Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design

Herausgeber: Hochparterre

Band: 11 (1998)

Heft: [4]: Hier baut die Eidgenossenschaft

Artikel: Une pièce déconstruction : dépôt de bouteilles école polytechnique

fédérale Lausanne ecubelens

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-120963

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 06.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Aujourd'hui, le bâtiment de microtechnique, la première partie du projet gagnant, a été construit. Suivront l'extension du bâtiment de microtechnique puis les services généraux et les locaux pour la section d'architecture.

- 1. Vue aérienne de l'ensemble de l'école
- 2. Les phases de construction du Quartier Nord
 - A. Bâtiment de microtechnique
 - B. Extension microtechnique et bâtiment polyvalent
 - C. Services généraux et architecture
- 3. Plan d'ensemble du nouveau site à Ecublens
- 4. Première phase: le bâtiment de microtechnique



Photo: F. Bertin

4

DÉPÔT DE BOUTEILLES ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE LAUSANNE ECUBLENS

MAÎTRE DE L'OUVRAGE: OFFICE DES CONSTRUCTIONS FÉDÉRALES, ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE

ARCHITECTES: MUSSY ET VALLOTON, LAUSANNE

COÛT TOTAL: 164 000.-

ANNÉE: 1993

UNE PIÈCE DE DÉCONSTRUCTION



Pour abriter une centaine de bouteilles de gaz, un petit pavillon a été construit devant le bâtiment du Département des matériaux. Pour cette construction destinée à remplir des fonctions extrêmement simples, les architectes ont conçu une forme hors de toute rationalité, d'une géométrie très complexe, exprimant un fort dynamisme, dans une démarche guidée par l'émotion et l'imagination. Cette architecture originale, symbolique de déconstruction, présente une forte identité qui s'intègre bien dans l'ensemble de l'école.

Un exemple de l'architecture déconstructive à Ecublens